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La prioridad del IMSS es poner en el centro de la atención al 
derechohabiente: Zoé Robledo 

 
 No somos ajenos a la necesidad de tener finanzas sanas, pero deben ser un 

cómo para encontrar soluciones a favor de los derechohabientes. 
 El director general del IMSS visitó la UMAE Hospital de Ginecología y 

Obstetricia número 4 "Dr. Luis Castelazo Ayala", donde se reunió con la 
Junta de Gobierno y comunidad médica. 

 
Poner en el centro de las acciones al derechohabiente es la prioridad del 
Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), el objetivo es ofrecerles 
mejores servicios médicos y de atención, afirmó el director general, 
Maestro Zoé Robledo. 
 
En reunión de trabajo con la Junta de Gobierno de la Unidad Médica de 
Alta Especialidad (UMAE) Hospital de Ginecología y Obstetricia número 4 
"Dr. Luis Castelazo Ayala", el titular del IMSS señaló que el cambio de 
rumbo planteado en la Institución no busca enfocarse sólo en criterios 
financieros como el único fin que debe perseguir el Seguro Social. 
 
"No somos ajenos a la necesidad de tener finanzas sanas, pero deben ser 
un cómo para encontrar soluciones para los derechohabientes", precisó. 
 
Zoé Robledo aseveró que al asumir el cargo de director general, se 
comprometió a impulsar las cuatro "T" y pilares del IMSS: Tiempo, 
Territorio, Transparencia y combate a la corrupción, y Toma de decisiones. 
 
Explicó que cuando se vive un proceso de transformación hay retos que 
afrontar, como lo son dejar atrás vicios y viejas prácticas; mejorar los 
proyectos que se han hecho bien; y atreverse a hacer cosas nuevas. 
 
Subrayó que el Seguro Social tiene en su historia esos hitos de atreverse a 
innovar, y en esta nueva etapa se pueden desarrollar nuevos modelos para 
avanzar hacia el objetivo de que el derechohabiente se sienta mejor y vea 



 

 

en el IMSS a esa gran institución que lo abraza en los momentos más 
difíciles. 
 
Durante este diálogo con directivos y la comunidad médica de la UMAE 
de Ginecología y Obstetricia, subrayó que el objetivo de su visita es 
conocer la realidad de lo que sucede en cada Unidad Médica de Alta 
Especialidad. 
 
“Todas las personas que entran al Seguro Social deben ser tratadas con 
dignidad por el simple hecho de ser mexicanos", subrayó. 
 
Refirió que el pasado 13 de agosto se realizó una videoconferencia con los 
directores de las UMAE de todo el país, donde les dirigió 23 instrucciones 
sobre lo que se tiene que hacer de manera inmediata. 
 
En esta reunión, donde estuvieron presentes directores normativos del 
IMSS y consejeros del sector obrero y patronal, se abordaron temas como 
seguridad y ambulantaje frente a las instalaciones de la unidad 
hospitalaria, que son del interés del personal directivo, trabajadores de la 
UMAE y derechohabientes. 
 
En este sentido, Zoé Robledo se comprometió a buscar acercamientos 
con el Gobierno de la Ciudad de México y con la alcaldesa de Álvaro 
Obregón, Layda Sansores, a fin de establecer una estrategia compartida y 
coordinada que atienda estos y otros asuntos. 
 
En la UMAE de Ginecología y Obstetricia, el director general recorrió el 
Banco de Leche; el Área de Educación, Investigación y Enseñanza; 
Perinatología; cuneros para bebés prematuros; la Unidad de Cuidados 
Intensivos Neonatales; Oncología Médica; Admisión Continua; la zona de 
labor y expulsión, entre otras, para conocer el funcionamiento de éstas. 
 
En su oportunidad, el director de la UMAE, Oscar Moreno Álvarez, informó 
a la Junta de Gobierno que ésta es la única unidad monotemática de la 
región Centro-Sur en Ginecología y Obstetricia que hay en el país, la que 
cuenta con el mayor número de camas censables y ocupa el segundo 
lugar a nivel nacional en el número de trabajadores. 
 
Precisó que este hospital atiende al embarazo de mayor complejidad y su 
atención neonatal es altamente competitiva, con valores de mortalidad 
muy por debajo de la media nacional, comparables a países desarrollados. 



 

 

 
Para el tratamiento de cáncer de mama, esta UMAE cuenta con la mayor 
productividad para su tratamiento a nivel nacional, ofreciendo cirugía, 
quimioterapia y radioterapia. 
 
Como parte de los proyectos de inversión, el doctor Moreno Álvarez 
informó que se hizo una ampliación y remodelación de la Unidad de 
Cuidados Intensivos, que tuvo una inversión de 36 mil millones de pesos, 
para su atención cuenta con la contratación de 83 plazas de diversas 
categorías y se equipó con una inversión de 24 mil millones de pesos. 
 
En cumplimiento a las instrucciones del director general del IMSS, Zoé 
Robledo, el titular de la UMAE precisó que se han iniciado los procesos de 
licitación de partidas para el ejercicio 2020, así como el reclutamiento de 
médicos jubilados de todas las especialidades. 
 
En la reunión de trabajo con la Junta de Gobierno del Hospital de 
Ginecología y Obstetricia número 4 " Dr. Luis Castelazo Ayala", estuvieron 
el director de Prestaciones Médicas, Víctor Hugo Borja Aburto; el director 
de Vinculación y Evaluación de Delegaciones, David Razú Aznar; el 
coordinador de las UMAE; Efraín Arizmendi Uribe; el titular de la Unidad 
de Atención Médica, Juan Manuel Lira Romero. 
 
También, los integrantes del H. Consejo Técnico, María Guadalupe 
Feregrino del Olmo, de la CTM; Olga Díaz Padilla, de la CROM; Víctor 
Alberto Gardoqui Maradiaga, de la CONCANACO; José Miguel Mejía 
Andrade, de la CONCAMÍN; y el secretario Técnico, Marco Antonio Méndez 
Gómez. 
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